

12 Sports

Football/3e journée des éliminatoires de la CAN 2019/En prélude de Gabon-Soudan du Sud

En rangs serrés contre les Brights Stars

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

A moins de vingt-quatre heures du match aller contre les Sud-Soudanais, présenté par une majorité de Gabonais comme capitale pour la sélection nationale, les vingt-trois Panthères et leur staff technique veulent présenter un front uni.

« Hormis Henri Ndong qui est touché à la hanche, le reste du groupe se porte bien. Durant cette semaine, il y a eu de la joie et surtout de l'envie et de la détermination. Les joueurs ont peu à peu pris conscience des enjeux. Nouveaux et anciens travaillent bien. L'analyse des vidéos nous ont permis de comprendre les forces et faiblesses des Sud-Soudanais. C'est ce type de match qu'il faut

gagner», a expliqué le sélectionneur national, Daniel Cousin, hier en conférence de presse. Pierre-Emerick Aubameyang a indiqué que « l'état d'esprit est bon. De mon côté, je veux apporter ma contribution comme je le fais avec Arsenal. Je viens avec beaucoup d'envie et cette volonté de donner mon maximum.»

Dans la petite salle de presse du stade de l'Amitié, chaque mot du capitaine du Onze national et de Cousin est scruté, diséqué et analysé. Chacun veut y voir la réponse magique à la lancinante question qui est au centre de cette 3e journée des éliminatoires : les Panthères peuvent-elles, aujourd'hui, puis mardi prochain prendre les points nécessaires à leur survie dans le groupe C ? Au milieu de cette recherche frénétique de victoire, Da-



Photo : Wilfried MBINAH

Daniel Cousin va connaître ses premiers frissons ce soir.

niel Cousin tente de jouer les modérateurs : « Il ne faut jamais prendre une équipe de haut, même s'il est question des Sud-Soudanais. Il faut que nous soyons concentrés et vigilants. C'est la seule solution. Nous savons bien que nous ne sommes pas à notre place dans cette

poule, il faudra quand même faire comprendre aux Brights Stars que nous sommes sur notre terrain. Personne ne pense à la défaite, ni ne la désire au sein de la sélection.»

Bien que Cousin ou Aubameyang a tenté de ne pas l'évoquer ouvertement, derrière chacun de leurs

mots semblait pourtant poindre la crainte de ne pas répondre à l'attente du public. C'est-à-dire réaliser une vraie démonstration de force devant une équipe présentée comme la plus faible du groupe C. Alors, il faut faire appel à la force et la chaleur du 12e homme : « Le plus im-

portant n'est pas de connaître la stratégie qui sera mise en place par les Sud-Soudanais pour nous faire déjouer. Les Panthères ont assez d'expérience pour résoudre ce problème. Le plus important est de marquer ces buts dont nous avons besoin et gagner. Car, nous voulons apporter de la joie à nos supporters et revivre cette euphorie que nous avons connue par le passé», a indiqué le sélectionneur national.

Les derniers résultats du Onze national ont, en effet, créé une sorte de désamour entre le public et les Panthères. Mais, promis juré, tout sera fait pour inverser la tendance, a affirmé Pierre-Emerick Aubameyang : « Nous avons besoin de ce soutien et nous savons que c'est à nous de donner à nos supporters l'envie de revenir au stade.»

Système tactique des Panthères

" Bouanga n'est pas un problème "

S.A.M.

Libreville/Gabon

DENIS Bouanga n'était pas présent lors des confrontations contre le Burundi (éliminatoires de la CAN 2019) et la Zambie (en

amical). Une absence qui avait obligé Jose Camacho, sélectionneur de cette drôle d'époque, à concocter des dispositifs qui n'avaient rien donné de bon.

Avec Daniel Cousin désormais aux commandes, et

un Bouanga qui retrouve la tanière, difficile de ne pas se demander si cela ne va pas modifier certains équilibres. Réponse de Cousin : "pas du tout". Pourtant, si on en croit certaines indiscretions, ce serait tout le contraire. Dans un 4-3-3

qui permettrait à PEA et Bouanga de briller sur les côtés, le retour du Nimois ferait que André Biyogo Poko soit repositionné devant la défense. En compagnie de Mario Lemina ou Junior Martinson Ngouali. Le but, de toute évidence,

recherché par Cousin serait de solidifier le milieu de terrain pour protéger au mieux la défense. Tout en ayant des joueurs capables de pratiquer le box-to-box et de soutenir sérieusement l'attaque. Le retour de Bouanga va

donc obliger Daniel Cousin à trouver les systèmes technique et tactique les plus équilibrés possibles. Même s'il a affirmé hier qu'il n'avait aucun casse-tête à résoudre suite au retour du Nimois dans la tanière.

Suite à l'affaire du sélectionneur national

PEA est toujours amer

S.A.M.

Libreville/Gabon

DIFFICILE de terminer hier la conférence de presse d'avant-match sans évoquer l'imbroglio qu'il y a eu récemment autour de la nomination du sélectionneur national. Pour mé-

moire, la Fégafoot avait annoncé que Pierre Aubameyang allait remplacer Jose Camacho.

Réponse cinglante de Pierre-Emerick Aubameyang quelques jours plus tard : son père, en dépit de négociations avancées, n'avait jamais donné son accord définitif. Ce triste épisode a forcé-

ment laissé des traces et profondément touché PEA. Qui ne s'en est pas caché.

« Mon père va mieux, même s'il n'est pas encore à 100%. Le problème est que ceux qui l'appelaient tous les jours avant cette affaire n'ont plus pensé, depuis cette date, à prendre de ses nouvelles. C'est dommage que certaines personnes se

comportent ainsi. Cette situation m'a beaucoup touché et mon père encore plus. Mais le plus important est qu'il aille mieux», a indiqué le capitaine des Panthères, un peu désappointé.

Pierre-Emerick Aubameyang est toujours sous le choc.



Photo : Wilfried MBINAH

Soudan du Sud

Les Brights Stars confiants en leur victoire

PSNB

Libreville/Gabon

ARRIVÉE à Libreville, mercredi en fin de matinée, l'équipe nationale du Sud-Soudan a fait non seulement la reconnaissance de l'aire de jeu du stade de l'Amitié d'Angondjé, mais était aussi présente à la conférence de presse d'avant-match hier.

Une confrontation qui l'oppose, ce vendredi à 16 heures, aux Panthères du

Gabon, dans le cadre de la 3e journée des éliminatoires de la Can Total Cameroun 2019. Quoique dernier de la poule C (0 point), avec deux défaites pour autant de sorties, contre le Burundi et le Mali, sur un même score (0-3), le sélectionneur du Sud-Soudan, Ramzi Sébit, se dit confiant pour battre le Gabon à domicile.

« Les deux premières défaites ne sont qu'un souvenir lointain. Aujourd'hui, c'est un autre jour. Nous sommes prêts pour affronter le Gabon et nous n'avons pas peur de notre adver-



Photo : Wilfried MBINAH

Le coach national du Sud Soudan Ramzi Sebit (à gauche) confiant, à ses côtés le capitaine de l'équipe David Dada.

saire. Nous savons que le Gabon a une bonne équipe avec sa star, Pierre-Emerick Aubameyang. C'est un

joueur qui fait la fierté non seulement du peuple gabonais, mais aussi de tout le continent africain», a souligné le technicien sud-soudanais qui a aussi parlé de la préparation de son groupe qui s'est bien passée, et annoncé que son pays tout entier est derrière son équipe nationale pour ce face-à-face. « Nous nous sommes bien préparés pour ce challenge : faire douter le Gabon à domicile. Le pays tout entier sait que nous sommes à Libreville pour relever ce défi, prendre nos trois premiers points dans ce groupe.

Notre football est basé sur les contres et pour tuer le match. Nous allons attaquer dès l'entame de la rencontre, sans minute d'observation, » a averti Ramzi Sébit.

Il rappelle que le football a trois options, la victoire, la défaite et le nul. « Nous sommes ici, pour la première option. Nous voulons marquer notre histoire et tout le peuple sud-soudanais serait très heureux de nous accueillir avec cette victoire, avant de recevoir le Gabon chez nous mardi prochain», a-t-il conclu. A bon entendeur, salut !